
«Пусть даже не станет овец в загоне» 

Бадей Павел, районный служитель церкви "Благодать" 

Когда мы поем известную песню «Пусть даже не 

станет овец в загоне и виноград не даст плода, все 

равно я буду славить Господа Христа…», отдаем 

ли мы себе отчет в том, что наши слова имеют вес в 

духовном мире? Мы можем быть испытаны и 

проверены на соответствие этим словам. И это 

Божья милость, когда Господь проверяет нас и 

находит верными Его Слову, Его стандарту.  

В Библии есть две книги, где не упоминается имя 

Господа – это Песни Песней и Есфирь, но от этого они не становятся менее богодухновенными. 

Бог через них так же ярко говорит в наши сердца, жизни и судьбы. 

Когда был объявлен геноцид в отношении всех евреев, Есфирь была царицей, женой Артаксеркса. 

Изданный закон не подлежал изменению. Иудеи должны были быть уничтожены. Чтобы выйти из 

этой ситуации Мардохей через евнуха обращается к Есфири, чтобы она пошла к царю с 

прошением о милости над Иудеями. Перед Есфирью встает проблема - она уже 30 дней не вхожа к 

царю. Это написано в Есф.4:11 «Все служащие при царе и народы в областях царских знают, что 

всякому, и мужчине и женщине, кто войдет к царю во внутренний двор, не быв позван, один суд - 

смерть; только тот, к кому прострет царь свой золотой скипетр, останется жив. А я не звана 

к царю вот уже тридцать дней». Был закон, при помощи которого царь обезопасил себя от 

нежеланных посетителей. Чтобы попасть к нему во внутренний двор, нужно было рискнуть своей 

жизнью. Если царь не был расположен к человеку, он мог даже ничего не делать. Через некоторое 

время стража хватала нежеланного гостя, его судьба была предрешена - смерть. Можно только 

представить, что переживала Есфирь. Одно дело проблема геноцида, но другая проблема – она не 

звана к царю. Если представить на месте Есфири себя, церковь, а на месте Артаксеркса – Бога, на 

месте Амана – силы тьмы, многое становится на свои места. Открывается определенная духовная 

картина нашей жизни. Многие из нас давно не были в близком присутствии Бога, во внутренних 

комнатах, во Святом Святых, там, где Сам Бог, Его откровение. Как давно мы были там? Мы не 

потеряли титул Его сыновей и дочерей. Мы верим в Бога, молимся Ему, отправляем прошения 

через других людей. Но как давно мы увлекались Им, бежали за Ним? Как давно мы не спали 

ночами из-за этого? Может у кого-то не 30 дней, а гораздо больше не было с Ним общения? 

Может быть, нам эта близость к Царю особо и не нужна? Давайте будем честны, взвесим свои 

сердца, для чего нам нужен Бог? Обеспечение, ответы на нужды… Что мы ожидаем от Него? 

Если мы слышим Господа, то как нам сделать так, чтобы это оказало влияние на нашу жизнь, 

внутренность, окружение? Бог хочет, чтобы мы приносили Ему духовный плод. 

Что нужно сделать, чтобы попасть в Божье присутствие и иметь с Ним общение? Есфирь 

готовилась, чтобы увидеть царя Артаксеркса, быть в его присутствии.  

Три этапа подготовки Есфири для встречи с царем Артаксерксом: 

1. Есфирь и ее слуги, 3 дня постились, не пили и не ели. Есфирь брала пост, чтобы попасть к 

царю – изложить ему свою нужду. Часто мы берем посты и молитвы за что угодно.Когда мы 

берем пост – это, во-первых, чтобы войти в присутствие Бога, втретиться с Ним лицом к лицу.  

2. Есфирь оделась по-царски, стала она на внутреннем дворе царского дома (Есф.5:1). В какой 

одежде мы приходим к Богу? Я не говорю о физической одежде, я говорю об одежде нашего 

 



сердца. Как мы готовим сердце к встрече с Богом? Что за одежда на нас, чтобы Царь обратил 

внимание, которая заставляет его по-новому оценить нас. Есфирь могла одеться и во вретище, как 

это делал Мардохей. Это соответствовало бы ситуации, ведь у нее была серьезная нужда. Наша 

задача иметь царские одежды, чтобы придти к Богу, не вретища, даже не слезы наши. Бога 

впечатляет вера – царские одежды. Его не впечатляет вретище.  В Ис.66:2 написано, что это за 

одежда царская «…А вот на кого Я призрю: на смиренного и сокрушенного духом и на 

трепещущего пред словом Моим». Вот на кого призрел Царь. Это ключ, чтобы войти в 

присутствие Божие. 

3. Есфирь приходит к царю, он благоволит к ней, говоря: «что тебе, царица Есфирь, и какая 

просьба твоя? Даже до полуцарства будет дано тебе» (Есф.5:3). Если бы нам Господь такое 

сказал, мы бы свои полцарства точно отхватили – неспасенных родственников, финансовые 

проблемы – все предоставили бы для разрешения. Царь восхищался Есфирью, любил ее. Ее 

поступок сверхинтересен, она не стала сразу просить, но просила только на третий раз. Она 

устраивала пиры для него. А сделать пир для царя не так просто, это не просто приготовить еду. 

Нужно узнать его желания, предпочтения, то, что его обрадует, восхитит. В это нужно вкладывать 

себя, думать об этом день и ночь. А мы хоть раз думали об этом? Мы думаем о том, что Бога 

восхищает, радует, что Ему дорого? Для чего Он спас нас и ведет в небеса? Или мы думаем только 

о своих проблемах, что дорого нам, что нам болит? Думаем только о «геноциде», что будут 

уничтожены все родственники?  

Когда я только уверовал, небеса были для меня пустым звуком. Тогда у нас был пожилой пастор 

Иосиф Феофилович, мы с моим другом посещали его. Брат каждый раз просил нас спеть про 

небеса, когда он слушал нас, его лицо сияло. Я не понимал этого. Теперь, когда мне сорок лет, я 

понимаю, насколько это ценно и дорого.  

Господь ждет нас, давайте отложим всю нашу суету, удалим ее на второй план и будем с Ним, 

будем доверять Ему, молиться, искать Его всем сердцем, дорожить и любить Его.  

 

 

 


